



Sheinbaum: No se requieren *grandes organismos para que haya transparencia*



S
he
in
b

a

u

m



No se requieren grandes organismos para que haya transparencia

RAÚL RUIZ

Ante la propuesta de desaparecer las instituciones autónomas, la próxima presidenta, Claudia Sheinbaum, aseguró que no se requiere "grandes organismos" para que haya transparencia. "Yo pienso, lo he dicho varias veces, el tema de la transparencia no requiere grandes organismos ni grandes burocracias para que sea una realidad. El tener grandes institutos, que ocurrió en el pasado, había una enorme corrupción, pero eso sí se creaban grandes organismos para combatir la corrupción y seguía habiendo", dijo.

Aseguró, siempre vamos a tener diálogo y por supuesto, nuestra secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, tendrá diálogo con todos aquellos que quieran tener diálogo y en la medida de lo posible lo haré personal", enfatizó. Desde hace una semana, la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados ya tiene el proyecto de dictamen para desaparecer los órganos autónomos, como el Inai, IFT, Cofece, CNH, CRE y Coneval, y que sus funciones sean trasladadas a las dependencias.

Este proyecto de dictamen está basado en una de las 20 iniciativas de reforma a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, que envió el presidente Andrés Manuel López Obrador el pasado 5 de febrero de 2023 a la Cámara de Diputados y, aunque realizaron foros para analizar todo este paquete de propuestas, el documento no fue sometido a cambios.

En conferencia de prensa realizada en un hotel de la avenida Revolución en la zona de Tacubaya de la Ciudad de México, tras reunirse con mandatarios estatales, aseguró que su gobierno se comprometerá con la transparencia y recordó que la excandidata presidencial opositora, Xóchitl Gálvez, tuvo contratos con el Inai mientras lo defendía en su campaña. "Entonces el asunto es: ¿queremos que haya transparencia? Sí, queremos que haya transparencia; ¿queremos grandes organismos?

Pues no necesariamente.

"Ya está la iniciativa en el Congreso y le corresponderá a los diputados hacer esta reforma", mencionó. Al ser cuestionada si se reunirá con el presidente del Inai, Adrián Alcalá, para hablar de la reforma, respondió cuál será el objetivo del encuentro, pero agregó que la secretaria Rosa Icela Rodríguez conversará con aquellos funcionarios que lo pidan. "Podríamos reunirnos, pero el tema central es qué objetivo tiene esa reunión".

